



## Rakor dan Sosialisasi Penyakit Mulut dan Kuku Pada Hewan Ternak



Suasana Rapat Koordinasi dan Sosialisasi PMK pada hewan ternak di Pendapa Kongas Arum Kusumaning Bongo

**Tulungagung, SMN** - Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo, M.M., memberikan pengarahannya dalam Rapat Koordinasi dan Sosialisasi PMK pada hewan ternak di Pendapa Kongas Arum Kusumaning Bongo, Selasa (24/5/2022) Siang.

Bupati mengungkapkan kerjasamanya dan sinergitas antar instansi terkait dalam meningkatkan kewaspadaan dini dan mempertahankan bebas dari Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak merupakan prioritas utama. Dalam beberapa pekan ini di media cetak maupun elektronik telah beredar berita tentang

wabah penyakit pada ternak yaitu PMK yang menyerang di beberapa kota atau kabupaten di Provinsi Jawa Timur.

Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) adalah penyakit infeksi virus yang bersifat akut dan sangat menular pada hewan berkuku genap/belah. "Adapun hewan yang rentan terhadap PMK diantaranya seperti sapi (Lembu.red), kerbau, kambing, domba, maupun babi," kata Bupati Maryoto disaksikan Wakil Bupati Tulungagung H. Gatut Sunu Wibowo, S.E., berikut jajaran Forkopimda beserta para undangan yang hadir. "Perlu diketahui bahwa sek-

tor peternakan merupakan salah satu sektor unggulan Kabupaten Tulungagung mempunyai potensi peternakan ruminansia (sapi, kerbau, kambing, domba) dan babi yang cukup besar, dengan populasi yaitu, Sapi Potong 144.801 Ekor, Sapi Perah 25.499 Ekor, Kerbau 318 Ekor, Kambing 209.954 Ekor, Domba 9.167 Ekor, dan Babi 10.638 Ekor.

Guna mempertahankan PDRB sub sektor peternakan dan menyelamatkan nilai ekonomi tersebut yang cukup tinggi perlu dilakukan kewaspadaan dini terhadap wabah PMK di Kabupaten Tulungagung. "Dalam perkembangannya, PMK semakin meluas sampai saat ini sudah ada 18 kabupaten atau kota yang berstatus tertular (Positif) dan 6 kabupaten atau kota berstatus Suspect (Terduga). Menindaklanjuti semakin meluasnya wabah PMK tersebut, beberapa kebijakan telah dilakukan Pemkab Tulungagung," sambungnya.

Lebih lanjut Maryoto menjelaskan, Menteri Pertanian telah menetapkan 4 kabupaten dengan mengeluarkan Surat Edaran Nomor 524.3/816/113/2022 Tentang Kewaspadaan dini PMK di Kabupaten Tulungagung. Secara terperinci dalam SE tersebut diantaranya sebagai berikut, 1. Larangan sementara pemasukan dan pengeluaran ternak (Sapi, kerbau, kambing, domba, dan babi) dari

dan ke daerah wabah dan Suspect (Terduga). 2. Larangan sementara pemasukan dan pengeluaran produk ternak (Kulit, tulang) dan bahan pakan ternak dari dan ke daerah wabah Suspect (Terduga). 3. Ternak dan produk ternak yang dapat dimasukkan ke wilayah Tulungagung adalah yang berasal dari daerah bebas PMK harus disertai dengan Surat Keterangan Kesehatan Hewan (SKKH) dan Surat Keterangan Kesehatan Produk Hewan (SKKPH) untuk produk ternak yang dikeluarkan oleh dokter hewan berwenang. 4. Penutupan jalur pemasukan media pembawa penyakit diantaranya yaitu dengan penutupan sementara pasar hewan. 5. Penelusuran dan peningkatan surveilans oleh seluruh petugas yang ada di wilayah kerja Puskesmas Dinas Peternakan dan Kesehatan hewan. 6. Komunikasi, Informasi, dan Edukasi kepada masyarakat tentang PMK. "Dengan demikian, menjaga kebersihan kandang dan lingkungan sekaligus serta melakukan desinfeksi secara rutin," terangnya.

"Masyarakat peternakan di Tulungagung untuk saling bahu membahu dalam mencegah masuknya PMK di Tulungagung," tandas Mantan Sekda Tulungagung mengakhiri sambutannya itu. (hms/adv/kan)



*Alhamdulillah*

Berkat kerja sama dan dukungan semua pihak Pemerintah Kota Probolinggo kembali meraih

**OPINI WAJAR TANPA PENGECEUALIAN (WTP)**

atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2021 dari BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Timur

"Opini WTP ke-5 berturut-turut sejak LKPD 2017 s/d 2021"

Sidoarjo, 17 Mei 2022



Bupati Ikfina saat menyerahkan petikan SK kepada salah satu tenaga fungsional guru di halaman kantor Bupati Mojokerto, Rabu (25/5).

**Kab. Mojokerto, SMN** - Bupati Mojokerto, Ikfina Fahmawati menyerahkan petikan surat keputusan (SK) pengang-

katan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K) tahap dua. Agenda penyerahan petikan keputusan tersebut

berlangsung di halaman Kantor Bupati Mojokerto, Rabu (25/5) pagi.

Dalam kesempatan ini, Bu-

## Bupati Ikfina Serahkan SK Pengangkatan P3K Kepada 204 Tenaga Fungsional Guru

pati Mojokerto menyerahkan petikan SK pengangkatan P3K seleksi kompetensi tahap dua kepada 204 tenaga fungsional guru.

Dalam sambutannya, Bupati Ikfina menjelaskan, sesuai dengan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN) dijelaskan bahwa unsur ASN terdiri dari dua jenis pegawai, yaitu Pegawai Negeri Sipil (PNS) dan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K).

"Pegawai Pemerintah dengan perjanjian kerja sebagai salah satu unsur ASN, dihadapkan pada tantangan untuk mampu beradaptasi secara cepat dengan perkembangan kemajuan teknologi dan era transformasi digital, ASN dituntut untuk terus belajar dan mengembangkan kompetensi sehingga mampu

menjadi ASN yang profesional dan berintegritas dengan semangat pengabdian yang tinggi," ujarnya.

Masih Ikfina, Ia mengatakan pengangkatan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja pada jabatan fungsional guru, merupakan program prioritas pemerintah untuk memenuhi kebutuhan tenaga pendidik dalam rangka meningkatkan kualitas pendidikan di daerahnya masing-masing.

"Keberadaan guru bagi suatu bangsa sangat penting untuk menyiapkan generasi penerus bangsa, di tengah-tengah perubahan zaman dengan perkembangan teknologi yang semakin canggih dan pergeseran nilai yang menuntut penguasaan ilmu pengetahuan dan teknologi," tandasnya.

Selain itu, Ikfina menambah-

kan, guru memiliki satu kesatuan peran dan fungsi yang tak terpisahkan antara kemampuan mendidik, membimbing, mengajar, dan melatih. "Guru harus mampu menjadi inovator dan memiliki semangat belajar yang tinggi untuk menambah pengetahuan dan keterampilannya, sehingga mampu menghasilkan inovasi yang bermanfaat dalam rangka meningkatkan mutu pembelajaran di sekolah," ucapnya.

Lebih lanjut, Bupati Ikfina juga menekankan tenaga P3K juga harus mampu mencapai kinerja terbaik sesuai target kinerja yang ditetapkan, serta menjalankan tugas dengan penuh disiplin dan tanggungjawab.

"ASN harus mendukung terwujudnya birokrasi yang bersih dan melayani. ASN juga memiliki kewajiban menerapkan nilai

dasar atau Core Value ASN 'BERAKHLAK', yang merupakan akronim dari Berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, Harmonis, loyal, adaptif, dan kolaboratif," ujarnya.

Perempuan pertama yang menjabat sebagai Bupati Mojokerto ini mengajak kepada seluruh ASN Kabupaten Mojokerto untuk bekerja dengan penuh semangat dan terus melakukan inovasi untuk bersama-sama membangun Kabupaten Mojokerto, sehingga dapat mewujudkan Kabupaten Mojokerto yang maju, adil, dan makmur.

Di akhir sambutannya, Ikfina menegaskan terkait penyerahan petikan SK pengangkatan P3K ini, tidak ada bentuk gratifikasi apapun, karena Pemerintah Kabupaten Mojokerto telah berkomitmen menegakkan integritas. (adv/kmf/kan)

## DPRD Ponorogo Gelar Rapat Paripurna Jawaban Atas Usulan Pencabutan 2 Raperda

**Ponorogo, SMN** - DPRD Ponorogo gelar rapat paripurna di Aula sidang (17/5/2022) dengan agenda jawaban eksekutif dan pandangan umum fraksi-fraksi DPRD atas usulan pencabutan 2 Raperda. Adapun Raperda yang dimaksud Perda No. 2 Tahun 2013 Tentang Izin Usaha Jasa dan Konstruksi dan Perda No. 4 Tahun 2008 Tentang Lembaga Kemasyarakatan Desa dan Kelurahan.

Selain itu juga dilakukan pembentukan Pansus usulan pembentukan Raperda. Dalam kegiatan tersebut tampak hadir, jajaran pimpinan dan anggota DPRD Ponorogo, Forkopimda, Sugiri Sancoko selaku Bupati Ponorogo, dan segenap undangan yang hadir. Paripurna kali ini dipimpin oleh Miseri Efendi selaku wakil ketua DPRD.

Dalam sambutannya, Sugiri Sancoko Bupati Ponorogo mengatakan, dirinya sangat mengapresiasi dan merasa sangat senang juga berterimakasih atas kinerja DPRD Ponorogo atas 2 Raperda yang diajukan. "Setelah mempelajari dan mencermati dengan seksama dan berbagai masukan serta saran maka saya mpaikannya penjelasan," ujarnya.

Menurutnya mengenai perkembangan dan regulasi maka dengan dicabutnya Perda No. 2 Tahun 2013, maka berpedoman



Paripurna kali ini dipimpin oleh Miseri Efendi selaku wakil ketua DPRD

pada PP No. 5 Tahun 2021 Tentang Penyelenggaraan Izin Usaha dan PP No. 14 Tahun 2021 Tentang Perubahan Atas PP No. 23 Tahun 2020 terkait peraturan pelaksanaan UU No. 2 Tahun 2017 Tentang Jasa Konstruksi dan Peraturan Pelaksanaannya.

Dalam hal ini Pemkab Ponorogo tidak menerbitkan produk hukum daerah terkait izin usaha dan jasa konstruksi lagi. Pasalnya sudah sesuai dengan PP No. 5 Tahun 2021, "bahwa perizinan dan berusaha ditentukan oleh tingkat berisiko yang akan ditimbulkan

dengan sistem berintegrasi lewat elektronik atau Online Single Submission (OSS)," paparnya.

Bupati yang akrab dengan sebutan Kang Giri itu juga menjelaskan, meskipun izin usaha dan konstruksi tidak berhubungan PAD namun pemberlakuan PP PAD mengenai izin berusaha ditentukan oleh risiko yang akan ditimbulkan dengan sistem terbuka dan terintegrasi melalui sistem elektronik. "Oleh karena itulah pemerintah daerah tidak boleh memungut retribusi perizinan tertentu, yaitu pemungutan IMB

selama Januari sampai Februari 2022. Sehingga berdampak pada pengurangan pendapatan PAD sekitar 200 juta," jelasnya.

Selain itu terkait LPMD di desa dan kelurahan semula diatur Perda dan sekarang cukup diatur Perbup sebagaimana diatur dalam Pasal 14 Ayat 2 Permendagri No. 14 Tahun 2018 Tentang LPMD.

Sementara itu hal senada juga disampaikan Miseri Efendi selaku wakil ketua DPRD Ponorogo, dirinya mengatakan, pencabutan Perda No. 2 Tahun 2013 dan Perda No. 4 Tahun 2008 menye-

suakan aturan yang berlaku. Perda tersebut diatas dicabut karena izin usaha dan konstruksi sudah bukan lagi wewenang daerah, namun sudah menjadi wewenang pusat melalui Online Single Submission (OSS).

Hal ini juga telah terparip di Peraturan Pemerintah No. 5 Tahun 2021 Tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Beresiko, juga PP No. 14 Tahun 2021 Tentang Perubahan PP No. 22 Tahun 2020 terkait Pelaksanaan UU No. 2 Tahun 2017 Tentang Jasa Konstruksi

Berserta Pelaksanaannya. Sehingga pendaftarannya melalui online tidak lagi manual dan menjadi kewenangan pusat. "Maka dari itu Pemerintahan daerah harus menyesuaikan peraturan ini," tandasnya.

Sedangkan pencabutan atas Perda No. 4 Tahun 2008 Tentang Lembaga Kemasyarakatan Desa Dan Kelurahan. Sesuai peraturan Permendagri No. 18 Tahun 2018 sekarang tidak lagi diatur Perda tapi cukup Peraturan Bupati (Perbup).

"Oleh karena itu Perda yang

ada perlu dicabut dan menyesuaikan Permendagri sehingga 2 Perda yang dicabut tidak bertentangan dengan peraturan di atasnya (pusat)," paparnya.

Lebih lanjut, Miseri juga menjelaskan, sebanyak 8 Fraksi DPRD sepakat dalam pencabutan 2 perda tersebut di atas sehingga tidak perlu dibentuk Pansus, "Karena jelas, Perda tersebut sudah diatur di pemerintahan pusat yang lebih tinggi. Kita harus tegak lurus pada aturan pemerintahan pusat," pungkasnya. (Kan/DPRD/Adv)



Suasana rapat paripurna di Aula sidang (17/5/2022)





Dapat WTP 6 Kali, Mas Dhito Dorong OPD Optimalkan Kinerja



Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana saat menerima WTP ke-6

Kediri, SMN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kediri kembali mendapatkan opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Jawa Timur. Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana meminta jajarannya menjadikan perolehan WTP yang ke-6 kali secara berturut-turut ini sebagai penyemangat untuk mengoptimalkan kinerja.

Hal ini disampaikan usai menghadiri penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun anggaran 2021, di Kantor Perwakilan Provinsi Jawa Timur, Kamis (19/5/2022).

"Alhamdulillah Pemkab mendapatkan 6 kali WTP. Saya minta pada seluruh jajaran Pemkab untuk terus mengoptimalkan kinerja utamanya dalam pengelolaan keuangan daerah," tutur Bupati yang kerap disapa Mas Dhito ini.

Selain itu, menurutnya raihannya WTP ini menjadikan Pemkab Kediri untuk terus mengedepankan transparansi dan akuntabilitas. Hal itu pun diharapkan bisa diikuti dengan meningkatnya kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Kediri.

"Dengan peningkatan tata kelola keuangan pemerintah yang transparan dan akuntabel, dan didapatkannya opini WTP dapat diikuti dengan meningkatnya kesejahteraan masyarakat," beber Mas Dhito.

Untuk diketahui, penyerahan LHP tersebut juga diikuti oleh 3 daerah lain. Yakni Kabupaten Trenggalek, Kota Batu, dan Kota Malang.

Kepala BPK, Joko Agus Setyono mengapresiasi keseriusan Pemerintah Daerah dalam penyusunan laporan keuangan secara konsisten.

"Kami mengapresiasi pemerintah daerah yang telah serius dan konsekuen dalam menyusun laporan keuangan daerah ini," katanya. Joko juga berpesan kepada kepala daerah untuk terus mendorong kemandirian pendapatan daerahnya agar tidak bergantung pada anggaran dari pusat. (adv/km/kan)

Mas Dhito Bentuk Tim Khusus Tangani Jalan Kurang Layak



Mas Dhito saat melakukan pembukaan Musrenbang RKPD di Convention Hall Simpang Lima Gumul, Rabu (16/3/2022)

Kediri, SMN - Pembangunan infrastruktur jalan menjadi salah satu prioritas Bupati Hanindhito Himawan Pramana dalam Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2023. Mas Dhito bahkan akan membentuk tim khusus untuk menangani persoalan jalan belum layak di Kabupaten Kediri.

Kerusakan jalan di Kabupaten Kediri menurut Mas Dhito dikarenakan dua faktor, yaitu banyaknya truk bertonase tinggi sehingga tidak terkontrol dengan baik dan penyedia jasa yang menjadi mitra Dinas PUPR menurunkan kualitasnya.

"Ini prioritas, ini sudah urgent dan ini tidak bisa diselesaikan sendiri oleh seor-

ang bupati, ini harus diselesaikan oleh Dinas Perhubungan, Dinas PUPR, TNI/Polri harus bersatu menyelesaikan persoalan ini," katanya dalam pembukaan Musrenbang RKPD di Convention Hall Simpang Lima Gumul, Rabu (16/3/2022).

hadiran perwakilan Pemerintah Provinsi Jawa Timur, Dodi menyampaikan pula aspirasi masyarakat dimana banyak jalan yang menjadi kewenangan pemerintah provinsi yang berada di Kabupaten Kediri rusak parah. Kondisi itu, tak dipungkiri juga menyulitkan kepolisian dalam menangani angka kecelakaan akibat faktor jalan.

"Mohon izin Mas Bup, beban kami di APBD sangat berat, mestinya jalan-jalan yang menghubungkan Kediri-Blitar dan sebagainya yang masih menjadi kewenangan kabupaten ini harus sudah dilimpahkan menjadi kewenangan provinsi. Karena ini menghubungkan antar kabupaten," bebernya.

Mas Dhito Bersama Ketua DPRD Kediri Terima Aspirasi Mahasiswa

Kediri, SMN - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana bersama Ketua DPRD Kabupaten Kediri Dodi Purwanto menerima aspirasi mahasiswa yang melakukan aksi unjuk rasa, Rabu (13/4/2022) sore.

menstabilkan harga pasar dan menindak tegas oknum pasar yang merugikan masyarakat. Empat, menuntut pemerintah dengan meninjau kembali kenaikan PPN dengan mempertimbangkan kondisi masyarakat yang sedang pemulihan ekonomi.



Mas Dhito memberikan tanggapan dan menandatangani apa yang menjadi tuntutan peserta aksi mahasiswa

"Rabu 13 April jam 18.20 WIB saya telah menerima 6 tuntutan yang tadi sudah dibacakan dan kami nanti malam ini juga saya bersama dengan Pak Dodi dan Pak Kapolres akan langsung berembuk untuk membuat surat termasuk nanti terkait tuntutan-tuntutan yang mungkin saya bisa langsung sampaikan kepada menteri terkait," kata Bupati yang akrab disapa Mas Dhito dihadapan para mahasiswa.

Lima, menuntut pemerintah untuk mengkaji ulang undang-undang IKM, termasuk pasal-pasal yang bermasalah serta berdampak pada sektor hukum, sosial, ekologi, dan lain-lain. Enam, menolak penundaan pemilu dan mengevaluasi beberapa orang dari pemerintah yang mengedarkan wacana tiga periode.

komplek Pemkab Kediri. Kegiatan dilanjutkan di dalam Lapangan Tenis Indoor kompleks Pemkab Kediri. Dalam aksi damai itu, setelah mahasiswa menyampaikan aspirasi, Mas Dhito pun memberikan tanggapan dilanjutkan penandatanganan apa yang menjadi tuntutan peserta aksi.

rang maksimal, tapi bahwa kami tidak mungkin blenjangi rakyat. Itu satu hal yang tolong dipegang betul," tegas Mas Dhito.

Mas Dhito Ambil Langkah Strategis Tangani Kasus PMK di Kabupaten Kediri

Kediri, SMN - Kasus penyakit mulut dan kuku (PMK) terus bertambah di Kabupaten Kediri. Menyikapi penyebaran wabah ini, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mengambil langkah-langkah strategis pengendalian penyakit pada hewan ternak itu.



Mas Dhito mengunjungi salah satu kandang sapi di Jawa Timur

"Kita ketahui PMK ini penyebarannya begitu cepat, kalau tidak segera ditangani serius dampaknya bisa bertambah meluas dan semakin merugikan peternak. Makanya kita lakukan beberapa langkah untuk mengendalikan PMK di Kabupaten Kediri," kata Mas Dhito, Kamis (26/5/2022).

Kemudian, penutupan sementara pasar hewan jika wabah meluas. Melihat jumlah kasus PMK yang terus bertambah, penutupan pasar hewan mulai diberlakukan pada 28 Mei sampai 10 Juni 2022. Penutupan pasar hewan dilakukan baik untuk pasar yang dikelola Pemerintah Kabupaten Kediri maupun yang dikelola desa.

valuasi, tiga hari sebelum tanggal 10 Juni akan ada penentuan (penutupan) diperpanjang atau pasar sudah mulai dibuka," ungkapnya.

Peringati Bulan Menggambar Nasional, Wali Kota Kediri Apresiasi Karya Seniman pada 'RUPA MEI'NGGAMBAR' KITA'



Walikota Kediri, Abdullah Abu Bakar saat melihat karya yang dihasilkan oleh seniman Kediri

Kediri Kota, SMN - Hari ini di depan Perpustakaan Daerah Kota Kediri sejumlah seniman menggambar ikon ataupun gedung-gedung yang ada di Kota Kediri. Seniman yang tergabung dalam komunitas Perupa Kediri Tercinta (RUPAKITA) ini menggelar

acara 'RUPA MEI'NGGAMBAR' KITA'. Dimana acara ini merupakan bentuk sukacita seniman karena bulan Mei diperingati sebagai bulan menggambar nasional. Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar turut dalam event menggambar bersama ini.

Abdullah Abu Bakar melihat karya-karya yang dihasilkan oleh seniman Kediri tersebut. "Hari ini di Kota Kediri para seniman berkumpul di depan Perpustakaan Daerah Kota Kediri untuk memperingati bulan menggambar. Acara ini adalah salah satu bentuk respon seniman memperingati bulan menggambar," ujar orang nomor satu di Kota Kediri ini, Kamis (26/5).

bar ya," ungkapnya. Sementara itu ketua panitia kegiatan Bambang Srengenge menjelaskan kegiatan ini dalam rangka merayakan bulan menggambar nasional. Kegiatan ini digagas oleh para seniman yang tergabung dalam Forum Drawing Indonesia. "Tadi para seniman menggambar ikon dan bangunan-bangunan yang ada di Kediri. Harapannya kami dapat mengenalkan Kota Kediri melalui karya-karya yang kami buat," jelasnya.



Mas Dhito mengunjungi salah satu kandang sapi di Jawa Timur















## Daftar 29 Skuad Timnas Indonesia vs Bangladesh, Pratama Arhan dan Elkan Baggott Are Back



Asnawi Mangkualam  
Evan Dimas  
Muhammad Rafli  
Rizky Dwi  
Irfan Jaya  
Nadeo Arga  
Stefano Lilipaly  
Terens Puhiri  
Egy Maulana  
Witan Sulaeman  
Elkan Baggott  
Fachrudin Aryanto  
Ernando Ari  
Koko Ari  
Marselino Ferdinan

Rizky Ridho  
Marc Klok  
Rachmat Irianto  
Ricky Kambuaya  
Ilham Rio  
Syahrian Abimanyu  
Muhammad Adisatryo  
Irfan Jauhari  
Edo Febriansah  
Dimas Drajad  
Syahrul Trisna  
Alfeandra Dewangga  
Saddil Ramdani  
Pratama Arhan

29 daftar pemain Timnas Indonesia yang dipanggil untuk menghadapi Bangladesh di FIFA Match Day, 1 Juni 2022. Pratama Arhan dan Elkan Baggott kembali dipanggil

Jakarta, SMN - Timnas Indonesia resmi memanggil 29 pemain untuk menghadapi Bangladesh dalam laga persahabatan resmi FIFA, Rabu 1 Juni 2022 di stadion Gelora Bandung Lautan Api (GBLA). Pratama Arhan dan Elkan

Baggott kembali dipanggil setelah absen pada gelaran SEA GAMES 2022. Elkan menjadi pemain dipanggil ke dalam skuad Timnas Indonesia U-23, namun tidak dapat memenuhi panggilan hingga turnamen usai.

Selain itu ada kiper Nadeo Argawinata, Edo Febriansyah, Evan Dimas, Stefano Lilipaly, dan Irfan Jaya yang kembali terpilih menjadi bagian skuad Timnas Indonesia senior setelah gelaran Piala AFF 2020 usai.

Laga Indonesia vs Bangladesh juga diadakan untuk persiapan menghadapi laga kualifikasi Piala Asia 2023 sepekan kemudian.

Kualifikasi Piala Asia 2023 sendiri akan berlangsung secara terpusat di Kuwait dan hanya memainkan 3 pertandingan untuk masing-masing tim.

Indonesia bergabung ke dalam grup A bersama Yordania, Nepal, dan tuan rumah Kuwait.

Kuwait dan Yordania menjadi tantangan terberat bagi Timnas Indonesia, dimana Yordania menduduki peringkat ke-91 FIFA, sementara Kuwait meski menempati posisi 146 namun mereka pernah menjadi runner up Piala Asia edisi 1976.

Lawan selanjutnya adalah Timnas Nepal yang dihuni pemain tengah yang telah lama membela Persija Jakarta, Rohit Chand.

Nepal menjadi tim dengan perangkat terendah dengan menempati ranking FIFA ke-168 di bawah Timnas Indonesia yang menempati posisi ke-159.

Berikut adalah daftar pemain yang dipanggil dalam laga persahabatan Timnas Indonesia vs Bangladesh:

Penjaga Gawang  
Nadeo Argawinata (Bali United FC)

Syahrul Trisna (Persikabo 1973)

Ernando Ari (Persebaya Surabaya)

Adi Satryo (Persik Kediri) Centre Back

Rizky Ridho (Persebaya Surabaya)

Alfeandra Dewangga (PSIS Semarang)

Fachrudin Aryanto (Madura United FC)

Elkan Baggott (Ipswich Town)

Full Back  
Pratama Arhan (Tokyo Verdy)

Edo Febriansyah (RANS Cilegon)

Asnawi Mangkualam (Ansan Greeners FC)

Rizky Febianto (Arema FC)

Koko Ari (Persebaya Surabaya)

Rio Fahmi ( Persija Jakarta) Midfielder

Marc Klok (Persib Bandung)

Rachmat Irianto (Persib Bandung)

Evan Dimas (Arema FC)

Syahrian Abimanyu ( Persija Jakarta)

Muhammad Rafli (Arema FC)

Ricky Kambuaya (Persib Bandung)

Marselino Ferdinan (Persebaya Surabaya)

Forward  
Saddil Ramdani (Sabah FC)

Stefano Lilipaly (Borneo FC)

Irfan Jaya (Bali United FC)

Terens Puhiri (Borneo FC)

Egy Maulana Vikri (FK Seneca)

Irfan Jauhari (Persis Solo)

Witan Sulaeman (FK Seneca)

Dimas Drajad (Persikabo 1973)

Nama-nama tersebut bisa mengalami perubahan jika proses naturalisasi Jordi Amat, Sandy Walsh, dan Shayne Pattynama dapat segera rampung sebelum hari pertandingan. (\*)

## Drawing Indonesia Open: Ginting Jumpa Jalur Berat

Jakarta, SMN - Anthony Ginting yang jadi unggulan kelima Indonesia Open bakal memiliki jalur drawing yang terbilang berat.

Di babak pertama, Ginting akan menghadapi pebulutangkis senior, Tommy Sugiarto. Ginting kalah 2-3 dalam rekor pertemuan melawan Tommy meskipun kemenangan Ginting didapat dari dua partai terakhir.

Duel Ginting vs Tommy ini bakal jadi duel pertama mereka sejak terakhir kali berjumpa di Indonesia Masters 2020 lalu. Saat itu Ginting menang atas Tommy di babak 16 besar.

Bila berhasil melewati Tommy, Ginting bakal berjumpa pemenang duel Hans Kristian Vittinghus vs Sai Praneeth. Ginting unggul tipis 4-2 dalam duel lawan Sai Praneeth dan kalah dalam satu-satunya pertemuan melawan Vittinghus.

Tantangan Ginting yang berada di blok atas makin besar karena di blok atas terdapat unggulan pertama Viktor Axelsen, unggulan ketiga Anders Antonsen, dan unggulan keenam Lee Zii Jia.

Ginting bisa berjumpa Axelsen di babak perempat final bila keduanya terus memenangkan pertandingan. Sedangkan

salah satu dari Antonsen atau Lee Zii Jia bisa jadi lawan Ginting di babak semifinal.

Sementara itu Jonatan Christie yang duduk sebagai unggulan ketujuh akan memulai laga Indonesia Open dengan menghadapi Kantaphon Wangcharoen.

Shesar Hiren Rhustavito juga ada di blok bawah dan bakal mengawali aksi dengan duel lawan Ng Ka Long Angus dari Hong Kong.

Blok bawah diramaikan oleh Kento Momota, Lakshya Sen, dan Chou Tien Chen sebagai pemain-pemain yang masuk dalam daftar unggulan. (cnn)



Anthony Ginting dapat lawan tangguh sejak babak awal Indonesia Open 2022

## Daftar Pembalap Formula E Jakarta, Ada Eks Rekan Setim Rio Haryanto

Jakarta, SMN - Total ada 22 pembalap yang akan tampil pada balapan Formula E Jakarta 2022 yang digelar di Sirkuit Ancol, 4 Juni mendatang. Berikut daftar pembalap Formula E Jakarta.

Sebanyak 22 pembalap dari 11 tim berbeda berlaga di Formula E musim ini. Sejumlah pembalap Formula E musim ini sudah tidak asing di telinga penggemar Formula One (F1).

Stoffel Vandoorne, Lucas di Grassi, dan Pascal Wehrlein merupakan pembalap Formula E jebolan F1. Bahkan Wehrlein sempat satu tim dengan pembalap Indonesia, Rio Haryanto, di ajang F1.

Wehrlein merupakan rekan setim Rio di tim Manor Racing pada ajang F1 2016. Ketika itu kedua pembalap menjadi rekan setim di 12 seri balapan awal, sebelum Rio digantikan Estaban Ocon mulai paruh musim F1 2016.

Wehrlein kemudian pindah ke tim Sauber saat tampil di F1 2017, sebelum pindah ke ajang Formula E bersama Mahindra Racing musim 2018.

Saat ini Wehrlein memperkuat TAG Hauer Porsche Formula E Team dan menjadi rekan setim Andre Lotterer. Musim ini Wehrlein sukses meraih kemenangan di Formula E Meksiko pada 12 Februari lalu. Formula E Jakarta akan di-



Pembalap Formula E Jakarta

gelar pada 4 Juni mendatang di Sirkuit Ancol yang baru selesai dibangun. Ini adalah kali pertama Indonesia menggelar balapan Formula E.

Daftar Tim dan Pembalap Formula E Jakarta 2022

1. Oliver Turvey (NIO 333 Formula E Team)
2. Dan Ticktum (NIO 333 Formula E Team)
3. Robin Frijns (Envision Racing)
4. Nick Cassidy (Envision Racing)
5. Jake Danise (Avalanche Andretti Formula E)
6. Olive Askew (Avalanche Andretti Formula E)
7. Sergio Sette Camara (Dragon/Penske Autosport)
8. Antoni Giovinazzi (Dragon/Penske Autosport)
9. Stoffel Vandoorne (Mercedes EQ Formule E Team)
10. Nyck de Vries (Mercedes EQ Formule E Team)
11. Mitch Evans (Jaguar TCS Racing)
12. Sam Bird (Jaguar TCS Racing)
13. Lucas di Grassi (ROKiT Venturi Racing)
14. Edoardo Mortara (ROKiT Venturi Racing)

15. Antonio Felix da Costa (DS Techeetah)

16. Jean Eric Vergne (DS Techeetah)

17. Maximilian Gunther (Nissan e.Dams)

18. Sebastien Buemi (Nissan e.Dams)

19. Alexander Sims (Mahindra Racing)

20. Oliver Rowland (Mahindra Racing)

21. Andre Lotterer (TAG Hauer Porsche Team)

22. Pascal Wehrlein (TAG Hauer Porsche Team). (cnn)

## Hasil FP2 MotoGP Italia: Espargaro Tercepat, Quartararo Kesembilan

Jakarta, SMN - Aleix Espargaro menjadi yang tercepat dalam sesi latihan bebas atau Free Practice 2 (FP2) MotoGP Italia 2022 yang berlangsung di Sirkuit Mugello, Jumat (27/5) malam.

Espargaro mengukir catatan waktu 1 menit 45,891 detik atau lebih cepat dibanding FP1. Pada FP1 yang berlangsung Jumat sore, Takaaki Nakagami menjadi yang tercepat dengan catatan waktu 1 menit 46,662 detik.

Espargaro membukukan

catatan waktu terbaik ketika sesi FP2 tinggal menyalakan sekitar tiga menit lagi.

Espargaro mempertajam catatan waktu Francesco Bagnaia dan Johann Zarco yang merupakan pembalap tercepat dalam waktu 10 menit terakhir.

Catatan waktu Espargaro tak bisa dilampaui pembalap-pembalap lain seperti Jack Miller, Luca Marini, dan Enea Bastianini.

Fabio Quartararo juga hanya bisa mencatatkan waktu terbaik

kesembilan di belakang Brad Binder dan Marco Bezzecchi.

Sementara Pol Espargaro menempati posisi ke-10 pada FP2. Posisi Pol lebih baik ketimbang rekan satu timnya Marc Marquez yang ada di urutan ke-12.

Rangkaian MotoGP Italia pada Jumat (27/5) berakhir seiring FP2 yang tuntas. Para pembalap akan kembali beradu kecepatan pada FP3 dan FP4 yang berlanjut dengan sesi kualifikasi pada Sabtu (28/5).

Hasil FP2 MotoGP Italia



Aleix Espargaro menjadi yang tercepat dalam sesi latihan bebas atau Free Practice 2 (FP2) MotoGP Italia 2022 yang berlangsung di Sirkuit Mugello

2022:	3 J. MILLER +0.422	6 E. BASTIANINI +0.504	9 F. QUARTARARO +0.628
1 A. ESPARGARO 1:45.891	4 J. ZARCO +0.458	7 B. BINDER +0.548	10 P. ESPARGARO +0.727.
2 F. BAGNAIA +0.049	5 L. MARINI +0.471	8 M. BEZZECCHI +0.582	(cnn)

## Terima Bantuan dari Jokowi, Pedagang di Denpasar Pakai untuk Kembangkan Usaha



Presiden Jokowi di Pasar Kreneng Denpasar.

**Denpasar, SMN** - Sejumlah pedagang yang biasa berjualan di Pasar Kreneng, Kota Denpasar, Bali mendapat bantuan dari Presiden Joko Widodo (Jokowi). Salah satu penerima bantuan, Wayan Sariadi yang kesahariannya menjual nasi kuning

mengaku senang dan berterima kasih. Bantuan yang diberikan akan digunakan untuk menambah modal usaha.

"Senang dan berterima kasih, dan akan digunakan untuk menambah modal usaha," kata Wayan Sariadi di Denpasar.

Hal senada juga disampaikan Wayan Noviani yang memiliki usaha sembako. Dia mengaku bantuan ini sangat membantu. Bantuan ini juga akan dipergunakan untuk menambah modal guna mengembangkan usaha.

"Akan digunakan untuk

nambah modal, sehingga bisa mengembangkan usaha," ujarnya.

Dalam kunjungannya yang berlangsung pada Rabu kemarin, Jokowi ditemani oleh Ibu Negara, Iriana Joko Widodo, Sekretaris Kabinet Pramono

Anung, Gubernur Bali Wayan Koster, Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara dan sejumlah pejabat lainnya.

Tiga jenis bantuan yang diberikan Jokowi yakni bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) kepada penerima manfaat di Kecamatan Denpasar Utara, Bantuan Modal Kerja (BMK) kepada 100 orang penerima dan BLT Min-

yak Goreng kepada 100 orang penerima. Selain itu terdapat dua orang penyandang disabilitas yang diberikan bantuan tongkat adaptif, kursi roda dan modal usaha.

Sementara, I Gusti Ngurah Jaya Negara berharap dengan adanya bantuan dari Jokowi dapat menjadi motivasi dan semangat bagi masyarakat, khususnya pedagang untuk terus

berusaha. Hal ini terlebih di masa pandemi saat ini.

"Tentu atas bantuan sosial yang diberikan kami mengucapkan terima kasih, dan ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat bagi pedagang untuk terus berusaha, berkembang dan tumbuh, meski di masa sulit saat ini," jelasnya.(mdk)

## Petugas Kebersihan di Samarinda Lakukan Absensi Elektronik Cukup Pakai Smartphone Melalui QR



Walikota Samarinda, Andi Harun saat diwawancarai di Balai Kota Samarinda, Jumat (27/5/2022).

**Samarinda, SMN** - Revisi Perwali Nomor 9/2014 terkait hari kerja dan jam kerja pegawai ASN dan Non ASN di lingkungan Pemkot Samarinda ditargetkan rampung pada pekan depan.

Diketahui bahwa Pemkot Samarinda telah melakukan kembali pembahasan draf Perwali tersebut dengan bidang terkait, pada Jumat (27/5/2022) hari ini.

Walikota Samarinda, Andi Harun menyebutkan bahwa pembahasan ini masih belum final, karena ada beberapa hal yang diperbaiki secara redaksional dan sifatnya materi.

"Perwali hari kerja dan jam kerja tadi kami bahas, kemungkinan hari Senin atau Selasa (Tanggal 30/31 mei) finalnya," ungkap AH karibnya.

Lanjutnya, baik itu perbaikan tentang bagaimana absensi, kemudian sanksinya, lalu mengizinkan tanpa izin, dan sanksi pulang tanpa absensi.

Serta ada beberapa hal yang harus diakomodir yakni petugas kebersihan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Samarinda.

Diberikan ruang kepada mereka petugas DLH itu, untuk lakukan absensi secara elektronik menggunakan smart phone melalui QR.

"Pokoknya absensinya secara elektronik. Ada yang sistem finger bagi PTH dan PTTB, serta bagi ASN.

Jadi ada beberapa yang kita atur materinya dan redaksionalnya, dan hal lainnya. Saya memberi deadline hari senin sudah diajukan perbaikannya," tuturnya.

Sementara mengenai sanksi, AH menyebutkan akan diterapkan aturan baru.

Khusus kepada pegawai ASN yang terlambat, pemotongan Tambahan Penghasilan Pegawai (TPP) dalam rangka peningkatan disiplin akan dilakukan.

"Misalnya, contoh, kalau terlambat maka pengurangan TPP 4 persen. Kemudian meninggalkan jam kerja tanpa alasan yang sah, itu juga 4 persen juga. Pulang tanpa izin atau tidak absen juga 4 persen," terangnya.

Sambungannya, tidak sampai

diitu saja, bagi ASN yang terlambat datang sefara berulang-ulang maka bisa mendapat sanksi diberhentikan.

Terang AH sebagai contohnya, dua kali terlambat misalnya maka pegawai akan diberikan teguran lisan.

"Ketika lebih dari itu, sampai lima kali misalnya, maka diberikan teguran tertulis. Di atas lima, setelah itu sanksinya adalah pemberhentian," tegas orang nomor satu di Kota Tepian itu.

Ia menyebutkan revisi Perwali tersebut, untuk memberikan efek jera kepada para pegawai ASN maupun Non-ASN yang lalai dalam menjalankan tugas mereka.

Untuk yang melakukan pengawasan, sebutnya kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) atau unit organisasi tim kerja yang akan menunjuk petugas khususnya itu.

"Tim verifikasi ada di BPKSDM, dan sistem sekarang lagi dibuat untuk menghubungkan dengan sistem TPP. Jadi, semua akan terkoneksi secara elektronik," imbuhnya.(trb)



Kapolda Aceh Barat AKBP Pandji Santoso melakukan foto bersama sejumlah unsur forkompinda dan pejabat pemerintah, selesai menggelar rapat koordinasi penanganan dan pencegahan kebakaran hutan dan lahan (Karhutla) di Aceh Barat, Jumat (27/5/2022).

## Deteksi Dini, Polres Aceh Barat Gelar Rakor Pencegahan Karhutla

**Meulaboh, SMN** - Kepolisian Resor Aceh Barat menggelar rapat koordinasi lintas sektoral dalam rangka pencegahan dan penanganan kebakaran hutan dan lahan, dipusatkan di aula mapolres setempat di Meulaboh.

"Rapat koordinasi ini digelar untuk membahas bagaimana langkah dan pencegahan maupun penanganan kebakaran hutan dan lahan," kata Kapolda Aceh Barat AKBP Pandji Santoso di Meulaboh, Jumat (27/5/2022).

Selain itu, dalam kegiatan tersebut juga bertujuan untuk mengetahui bagaimana tugas masing-masing instansi di Aceh

Barat, agar mengetahui cara bertindak apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan.

Kapolres Pandji Santoso mengatakan ada tiga hal yang perlu diperhatikan dalam penanganan kebakaran hutan dan lahan di Aceh Barat, diantaranya seperti sosialisasi dan edukasi, pemadaman dan penegakan hukum.

Ia juga mengatakan pencegahan kebakaran hutan dan lahan di Aceh Barat menjadi tanggung jawab semua pihak.

"Untuk pemadaman diceklagi kesiapan dan kelayakan alat yang ada dan yang akan digunakan untuk pemadaman apabila terjadi Kebakaran hutan

dan lahan," katanya menambahkan.

Terkait dengan upaya pencegahan hukum, Kapolda Pandji Santoso mengatakan dirinya akan menegakan hukum secara penuh kepada para pelaku yang terindikasi melakukan pembakaran lahan, sehingga betul-betul ada efek jera.

Kapolres juga mengimbau kepada setiap kepala desa (keuchik) di Aceh Barat agar dapat menambah kanalisasi di wilayah yang sering terjadi Karhutla, dan melakukan deteksi dini dengan melakukan pemantauan di area-area rawan titik api yang ada di Kabupaten Aceh Barat.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kabupaten Aceh Barat Marhaban mengatakan pemerintah daerah sangat mengapresiasi rapat koordinasi penanganan Karhutla yang digelar di Polres Aceh Barat.

"kegiatan ini sangat penting dan perlu ditindaklanjuti ke depan dengan persiapan yang matang dalam penanganan karhutla," katanya.

Marhaban mengatakan Pemerintah Kabupaten Aceh Barat siap mendukung segala sesuatu terkait penanganan karhutla, karena penanganan kebakaran lahan di daerah merupakan tanggung jawab semua pihak.(ant)

## Kebakaran di Palangkaraya, Rumah Warga Jalan Murjani Jadi Arang, Belasan Tim Damkar Padamkan Api

**Palangkaraya, SMN** - Kebakaran di Palangkaraya, kembali terjadi kali ini menghancurkan rumah di Jalan Dr Murjani, Gang Bunga, Pahan-dut saat hujan mengguyur Kota Cantik, Jumat (27/5/2022) sore tadi.

Kebakaran tersebut memba-

kar sebuah rumah, namun dua rumah lainnya didekat rumah tersebut terkena dampaknya. Ketua Tim Emergency Response Palangkaraya (ERP), Jean Steve melalui Kabag Ops ERP, Yustinus Exaudi mengatakan laporan diterima sekira pukul 14.30 WIB.

"Laporan adanya kebakaran di Jalan Dr Murjani, Gang Bunga terjadi sekira pukul 14.30 WIB," jelasnya, kepada Media, Jumat (27/5/2022) sore.

Ia menjelaskan, api berasal dari rumah yang diketahui pemiliknya sedang pergi berjualan.

"Proses pemadaman api hingga pendinginan area berlangsung sekira 1 jam, karena rumah yang terbakar juga membakar dua rumah yang berada didekatnya," terang Kabag Ops ERP.

Ia mengatakan, beruntung saat melakukan pemadaman,

hujan lebat turun sehingga api tak menghanguskan rumah lainnya.

Terlihat belasan mobil pemadam berjibaku memadamkan api tersebut.

Bahkan ada pula warga yang ikut membantu petugas pemadam kebakaran.

"Kalau yang pertama terbakar adalah rumah Yoyo, na-

mun belum diketahui penyebab kebakaran tersebut," ungkap Yustinus.

Ia menambahkan, tak ada kendala saat pemadaman karena pada lokasi kebakaran terdapat sumber air dari parit dan air sungai.

Usai api benar-benar padam, petugas pemadam kebakaran pun meninggalkan lokasi.

Pada waktu yang berbeda, Ketua Tim Inafis Polresta Palangkaraya, Bripta Anton Sujarwo mengatakan dirinya mengumpulkan barang yang terbakar.

"Kami mengumpulkan kayu yang terbakar, kabel, dan meteran listrik untuk mengetahui penyebab kebakaran," tutupnya.(trb)



Tim Inafis Polresta Palangkaraya tampak mendatangi lokasi kebakaran dan pasang garis polisi di Jalan Murjani Kota Palangkaraya, Jumat (27/5/2022) sore.

## Gubernur Khofifah Buka Kongres III Pergunu



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat membuka Kongres III PERGUNU di Institut Pesantren KH Abdul Chalim (IKHAC) Pacet, Mojokerto, pada Jumat (27/5) sore

**Surabaya, SMN** - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mengajak para guru yang tergabung dalam Persatuan Guru Nahdlatul Ulama (PERGUNU) untuk terus berperan aktif dalam upaya peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) bangsa.

Ia menyatakan bahwa peran mereka sangat penting untuk bisa memastikan bahwa proses pembelajaran di setiap unit pendidikan berjalan secara kualitatif.

"Terdapat bermacam-macam jenis lembaga pendidikan; pendidikan formal, informal, dan nonformal. Pendidikan formal ini menjadi bagian penting dari kehadiran PERGUNU (Persatuan Guru NU)," tutur Gubernur Khofifah saat membuka Kongres III Pergunu di Institut Pesantren KH Abdul Chalim (IKHAC) Pacet, Mojokerto, pada Jumat (27/5) sore.

Lebih lanjut, Khofifah

menyebut peran guru dalam pengembangan kualitas SDM adalah melalui pembangunan dan penyiapan kapasitas, kompetensi serta kepercayaan diri dalam diri santri dan siswa.

"Panjenengan semua sebenarnya adalah pencetak profesi-profesi yang luar biasa, yang bisa memberi guidance para santri dan siswa untuk membimbing dan memandu para siswa dan santri mencapai cita-cita mereka," ujarnya.

Oleh karena itu, melalui gelaran Kongres III Pergunu ini, bisa dijadikan momen untuk meningkatkan kepercayaan diri para guru untuk menyiapkan siswa dan santri agar berani berprestasi setinggi mungkin.

Masih menurut Khofifah, hadirnya PERGUNU juga bukan hanya untuk mencapai tujuan prestasi akademik semata. Namun PERGUNU hadir untuk mengawal upaya peningkatan kualitas SDM melalui bidang

pendidikan dengan integritas kebangsaan yang kuat.

"Saya rasa ini bagian yang sangat penting kalau PERGUNU tidak semata-mata memiliki tujuan prestasi akademik. Melainkan juga peningkatan kualitas SDM yang berseiring dengan seluruh proses kecintaan terhadap NKRI melalui proses pembelajaran," ungkap Gubernur Khofifah.

Langkah berikutnya, yang juga harus disiapkan adalah para guru yang tergabung dalam Pergunu harus siap untuk melakukan percepatan lompatan untuk menyusul perkembangan di wilayah masing-masing.

"Lompatannya bukan lompatan manual, tetapi lompatan teknologi. Tidak cukup hanya Artificial Intelligence tapi kita sudah masuk ke era Metaverse," tutur Gubernur perempuan pertama Jatim ini.

"Kita harus mulai bisa men-

gukur kompetensi yang ada di lembaga-lembaga pendidikan kita dengan lembaga lain yang lain lebih cepat dan advance," imbuhnya.

Selain kesiapan secara fisik, kemuliaan perilaku, dan pikiran, ada pula aspek lain yang perlu ditekankan dalam diri setiap guru. Guru harus disertai dengan kemampuan beradaptasi akan segala bentuk percepatan kemajuan-kemajuan.

"Ruh seorang guru itu sangatlah penting. Ada pengabdian, komitmen, dedikasi dan keikhlasan di dalamnya," tegasnya.

Di akhir, Khofifah juga menekankan urgensi penanaman sifat cinta tanah air kepada seluruh SDM yang ada di sekolah. Harapannya, PERGUNU hadir untuk membersempikan proses penanaman rasa cinta tanah air.

"Saya rasa itu salah satu ur-

gensis yang sangat penting bagi kehadiran PERGUNU di negeri ini," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Umum PP PERGUNU Prof. Dr. K.H. Asep Saifuddin Chalim, M.A. mengungkapkan bahwa PERGUNU memiliki tujuan utama. Yakni mempersiapkan murid-murid NU menjadi

ulama-ulama besar dan ilmuwan-ilmuwan besar.

"Untuk menjadikan mereka anggota dewan yang akan mengupayakan terwujudnya kesejahteraan dan tegaknya keadilan. Juga untuk menjadi para konglomerat besar yang akan memberikan kontribusi maksimal terhadap terujinya

kesejahteraan bangsa Indonesia," kata Kyai Asep sapaan dekatnya.

"Selanjutnya untuk menjadi para profesional yang berkualitas dan bertanggung jawab. Itu semua harus ada realisasinya, harus ada prosesnya. Semuanya diproses bersama PERGUNU," katanya. (\*)



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat membuka Kongres III PERGUNU di Institut Pesantren KH Abdul Chalim (IKHAC) Pacet, Mojokerto, pada Jumat (27/5) sore



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat membuka Kongres III PERGUNU di Institut Pesantren KH Abdul Chalim (IKHAC) Pacet, Mojokerto, pada Jumat (27/5) sore

## Gubernur Khofifah Terjunkan Tim Yankes Bergerak Fasilitas Layanan Kesehatan Masyarakat Kepulauan Kangean

**Surabaya, SMN** - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa memastikan pemberian layanan kesehatan masyarakat kepulauan di Jatim terus diupayakan antara lain dengan menerjunkan tim Yankes Bergerak.

Melalui program Prioritas, tim Yankes Bergerak memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat di Kepulauan Kangean, Kabupaten Sumenep selama 4 hari yakni sejak 21 Mei-24 Mei 2022.

Sebagai informasi, Tim Yankes Bergerak yang terjun kali ini berjumlah 49 orang. Terdiri dari 2 dokter spesialis bedah, 1 dokter spesialis obgyn, 4 dokter spesialis anastesi, 2 dokter spesialis mata, 1 dokter spesialis THT, 1 dokter umum, 12 perawat, 2 bidan, 2 apoteker, 1 teknisi elektromedik, 1 CSSD, dan 20 Sumber Daya Manusia Kesehatan (SDMK) lainnya.

Tim tersebut gabungan dari beberapa rumah sakit, akademisi, dan organisasi profesi. Antara lain RSUD Dr. Soetomo, RSUD Haji, RSUD M.Noer Pamekasan, RS Mata Masyarakat Jawa Timur, Fakultas Vokasi Batra UNAIR, dan Ketua Organisasi Profesi Tenaga Kesehatan Tradisional (PPTI) yang dikoordinir oleh Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur.

Pelayanan kesehatan berpusat di Rumah Sakit Abuya dan diberikan kepada 400 masyarakat Pulau Kangean yang berasal dari wilayah Puskesmas Arjasa dan Puskesmas Kangean.

Gubernur Khofifah mengapresiasi seluruh tim medis yang berangkat dan memberikan layanan kesehatan semaksimal mungkin bagi mereka, terutama

masyarakat kepulauan.

"Dedikasi melalui pelayanan kesehatan masyarakat harus tetap dijaga. Saya ucapkan terima kasih atas dedikasi yang telah diberikan oleh semua tim medis," ujar Khofifah di Gedung Negara Grahadu Surabaya, Jumat (27/5).

Tidak hanya itu, Gubernur Khofifah juga berharap pelayanan kesehatan bagi masyarakat kepulauan tetap menjadi bagian dari prioritas layanan tanpa terkecuali.

"Meski memang jaraknya cukup jauh dari pusat kota, saya yakin pelayanan yang diberikan tetap sama tanpa mengesampingkan," tuturnya.

Untuk diketahui, pelayanan kesehatan yang telah diberikan oleh Tim Yankes Bergerak antara lain skrining awal dan layanan kesehatan dasar kepada seluruh pasien. Kemudian dilanjutkan dengan layanan bedah 63 pasien, layanan mata 112 pasien, layanan THT 28 pasien, layanan di poli nyeri 30 pasien, layanan di poli obgyn 68 pasien, dan layanan akupuntur 65 pasien.

Selain itu, pelayanan promotif dan preventif juga dilakukan dengan memberikan ramuan tradisional kepada masyarakat untuk meningkatkan stamina.

Selanjutnya, Tim Yankes Bergerak memberikan pembinaan terkait perijinan RS dan manajemen Puskesmas serta pelatihan Asuhan Mandiri Pemanfaatan Tanaman Obat Keluarga (ASMAN TOGA). Begitu pula pelatihan akupresur kepada petugas puskesmas dan para kader.

Menurut Gubernur Khofifah, pelatihan tentang manfaat



Gubernur Khofifah Terjunkan Tim Yankes Bergerak selama 4 hari yakni sejak 21 Mei-24 Mei 2022, untuk Fasilitas Layanan Kesehatan Masyarakat Kepulauan Kangean

TOGA menjadi penting bagi masyarakat kepulauan agar mereka tetap dekat dengan budaya akarnya.

"Sehingga nanti jika ada keluhan, masyarakat dapat melakukan akupresur mandiri untuk mengatasi keluhan ringan yang sering dirasakan. Apalagi ini juga turut melestarikan budaya asli Indonesia yang sudah terkenal di Kepulauan Madura," sebutnya.

Usai tuntas pemberian layanan selama 4 hari tersebut, Tim Yankes Bergerak bersama jajaran Dinkes Kab. Sumenep menggelar evaluasi terkait proses penyelenggaraan Yankes Bergerak, sarana dan prasarannya, Bahan Habis Pakai (BHP) dan SDM.

"Secara khusus saya harap evaluasi yang telah dilakukan akan memunculkan sebuah ide baru dalam upaya pemberian layanan kesehatan masyarakat kepulauan yang lebih baik kedepannya," harap Khofifah.

Sementara itu, Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten

Sumenep, dr. As'ad Zainuddin menyampaikan terima kasih kepada Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa beserta jajaran Dinkes Jatim yang telah memberikan pelayanan kesehatan dasar maupun spesialisasi kepada masyarakat Pulau Kangean. Ia berharap program Yankes Bergerak ini terus berlanjut sehingga bisa memberikan manfaat dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat kepulauan, khususnya masyarakat Pulau Kangean.

"Semoga layanan dari tim Yankes Bergerak ini bisa terus berlanjut utamanya bagi masyarakat Kepulauan di Jatim terkhusus di Pulau Kangean, terima kasih Ibu Gubernur," tutupnya.

Sebagai informasi, selain tenaga medis dan pendukung lainnya, turut bersinergi pula Dinas Perhubungan Prov Jatim dengan mengirimkan beberapa peralatan medis dari Kapal Gandha Nusantara untuk membantu operasional Tim Yankes Bergerak. (\*)

## Wagub Menjamu Nida Juara MTQ Internasional Rusia di Grahadi

**Surabaya, SMN** - Jawa Timur patut berbangga diri karena salah satu hafidzahnya menjuarai Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Internasional di Rusia.

Dewi Yukha Nida Hafidzah asal Trenggalek, berhasil meraih juara pertama pada ajang MTQ the 4th Holy Qur'an Recitation Competition di Kazan, Republik Tatarsatan, Federasi Rusia.

Atas segala prestasi yang berhasil diraih dan dipersembahkan itulah, Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak mengajak Juara MTQ Internasional makan malam di Gedung Negara Grahadu Surabaya, Senin (23/4) malam.

Ning Nida sapaan akrabnya tersebut meraih Juara Pertama MTQ yang diselenggarakan pada tanggal 17-20 Mei 2022 yang diikuti oleh Hafidz dan Hafidzah dari negara negara anggota Organisasi Kerjasama Islam (OKI).

Emil Dardak menyatakan rasa kagum atas prestasi yang diraih. Harapannya prestasi tersebut bisa menjadi inspirasi bagi para Hafidz dan Hafidzah, utamanya di Jawa Timur dan Indonesia.

Sebagai pribadi maupun warga Trenggalek, Emil prestaku sangat bangga atas prestasi Ning Nida, panggilan akrab Hafidzah tersebut, yang telah berhasil mencapai prestasi dunia pada ajang Kompetisi MTQ Internasional dimana pesertanya dari seluruh dunia yang memiliki jam terbang tinggi.

"Sebagai warga Trenggalek saya menyatakan rasa bangga dan berharap agar terus meningkatkan kualitas ilmunya agar semakin terasah sehingga menjadi juara dan mengharumkan nama



Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak mengajak Juara MTQ Internasional makan malam di Gedung Negara Grahadu Surabaya, Senin (23/4) malam

bangsa. Kita tau Ibu Gubernur memiliki kepedulian tinggi terhadap MTQ dan perhatian kepada Hafidz dan Hafidzah di Jatim," tegasnya.

Menurutnya, menjadi juara MTQ tingkat internasional akan memberikan rasa kepercayaan diri yang tinggi bagi Ning Nida sehingga ilmu dan pengalaman selama berkompetisi bisa menjadi bekal bagi santri dan masyarakat Jatim.

"Dari Ning Nida kita belajar bahwa keberkahaan yang lebih luas akan menjadi kebaikan dari seluruh ilmu dan pengalaman yang dicapai mengikuti kompetisi MTQ Internasional dengan segala tantangan yang telah berhasil dilalui sehingga bisa menjadi inspirasi bagi seluruh masyarakat sekitar dan Jawa Timur," urainya.

Pada kesempatan itu pula, Emil bersyukur kepada Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Jatim yang banyak memfasilitasi seluruh keperluan sehingga Ning Nida bisa berlaga di ajang MTQ Internasional.

"Kami juga berterima kasih kepada LPTQ yang memberikan perhatian tanpa mengenal jarak hingga ke Trenggalek. Ini

luar biasa daerah paling selatan di Jatim pembinaannya tetap terjaga," tegasnya.

Sementara itu, Ning Nida, mengucapkan terima kasih atas seluruh perhatian dari Pemprov Jatim melalui LPTQ Jatim yang telah membantu dan memfasilitasi segala keperluannya baik pada saat keberangkatan serta selama mengikuti kompetisi.

Ia meyakini, keberhasilan menjuarai yang diraih tak lepas dari doa dan restu orang tua serta dukungan dari para kiai. Juga adanya doa dari keluarga besar selama mengikuti kompetisi internasional. "Dari kompetisi ini saya belajar, kalau Allah SWT sudah berkehendak insyallah semuanya akan terjadi," ungkapnya.

Nida mengisahkan bahwa kompetisi MTQ internasional yang diikutinya berlangsung secara lancar. Bahkan setiap peserta didampingi oleh satu panitia sehingga memudahkan dalam berkomunikasi maupun berkoordinasi banyak hal.

"Alhamdulillah seluruh panitianya sangat ramah juga didukung oleh masyarakatnya didominasi muslim. Sehingga memudahkan dalam belajar maupun berlatih," tutupnya. (\*)